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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2993 回 2024.7.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  昨日は佐野が全国最高気温４１度というニュースである意味盛り上がりましたが、この先土曜日頃まで

は、３５度近くまで上がる予報ですので体調にはくれぐれもお気をつけいただきたいと思います。 

テレビやネットでは連日パリオリムピックの話題で持ちきりです

が、今日は高校野球の地方大会に触れてみようと思います。全国で甲

子園の代表校が決まりました。栃木県でも石橋高校が初出場というこ

とですが、息子が国学院栃木野球部出身の私からすると、初回に５点

取って負けるか？と少々複雑な気持ちです。今年の春の選抜から低反

発バットが導入されました。今までの金属バットが飛びすぎるなど

様々な理由で低反発に切り替えたわけですが、準決勝の作新対石橋の

解説をされていた宇商の監督さんがこれは公立高校のために導入さ

れたバットだと思っているというようなお話をされていたのが印象

に残っています。なるほど各地で強豪私立が相次いで序盤で敗退する

という事態がおきました。栃木大会では

昨年１９本のホームランが出ましたが、今年は１８本でした。１本しか減ってな

いのですが内容は今年は８本がランニングホームランでした。ボールが飛ばな

いから外野が前に来た頭上を越されランニングホームランが増加したという結

果でした。今までのように食トレと筋トレで鍛え上げたバッターが長打を打つ

という野球からは変わると専門家も言ってるようですので、夏の甲子園もそう

いう目でテレビ観戦をしようと思います。 

 

寺内家族親睦委員長 

・８／６(火) 第一回家族夜間例会（納涼祭） 

 １７：４５ 集合写真    １８時点鐘 

 屋内ＢＢＱスタイルなので、服装はラフな格好で 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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 会員組織委員会          中野 勇夫 委員長 

 会員増強・選考委員会       中野 勇夫 委員長 

 ロータリー財団委員会       土屋 登  委員長 

 

 １．２０２３－２０２４関塚年度決算について         承認 

 ２．２０２４－２０２５保科年度予算について 

   ① 本会計                       承認 

   ② 特別会計                      承認 

 ３．くずう原人祭り協賛について               承認 

 ４．佐野市民ゴルフ葛生支部協賛について           承認 

 ５．８月プログラムについて                 承認 

 ６．佐野市暴力団追放連合会会費納入について         承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２３名 １６名 ０名 ５９．０％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

７/２３ １４名 １名 ６４．１％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

本島ＳＡ委員長、甲子園出場おめでとうございます。 

先程、長島医院に行ったときに、かなりコロナが流行ってると院長が言っておりました。 

皆様、お気をつけ下さい。 

吉澤 浅一 君 

本島さん、ご子息の甲子園出場おめでとう。 

永井さん、来年こそは私を甲子園に連れていって下さい。 

猛暑御見舞のメール、電話が殺到してます。 

本島 佳明 君 

木更津総合野球部、優勝おめでとうございます。 

長年の夢、高校球児の聖地、我がタイガースのホームグラウンド甲子園で野球が出来る

事に感謝します。  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

第２－３回  クラブ協議会 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２０２４－０７－２３  理事役員会報告 
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髙橋 竜馬 君 

先日、ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。 

きぬがわ高原カントリークラブには初めて行きました。 

気温はこちらと１０度低いということでしたが、日向ではさすがに暑かったですね。 

齋藤さん、永井さんの７０台には恐れ入りました！！ 

関塚 保雄 君 

最近ゴルフの調子が良く、ドラコンやニアピンがいただけるようになり、スコアも９０

台で回れるようになりました。残るはパターと暑さに耐えられる精神力で、今度は８０

台を狙います。 

ゴルフ愛好会 より 

標高１２００ｍの高地でプレーして参りました。 

本年より、参加費を値上げしニコニコボックスに投入する事となりました。 

保科会長からの強い要望です。皆様、御承知おきください。 

合 計 ２０，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 


